



Pemkot Peringati Hari Kartini

JOGJA -- Menghadapi Pemilu pada Jogja September 2011, perempuan Jogja harus menjadi pemilih yang cerdas di tengah situasi politik yang semakin pragmatis sekarang ini.

Demikian disampaikan Arie Sudjito MA, narasumber Sarasehan Peran Perempuan dalam Pilkada Menentukan Masa Depan Kota Yogyakarta, di Ruang Utama Atas Balaikota, Kamis (21/4). Sarasehan dilaksanakan memperingati Hari Kartini 2011 tingkat Kota Yogyakarta.

"Sebagai basis suara potensi yang besar, perempuan harus menjadi pemilih yang cerdas. Basis pemilih perempuan harus terkonsolidasi mewujudkan Pilkada yang bersih, bermakna jujur, dan mampu menjalankan kaidah demokrasi dengan benar," kata Arie Sujito.

Ketua Panitia Peringatan Hari Kartini Kota Yogyakarta, Hj Tri Kirana Muslidatun mengatakan, peringatan Hari Kartini 2011 dimaksudkan agar seluruh warga negara Indonesia senantiasa mengenang dan mengingat kembali akan pentingnya pemahaman dan penghayatan serta arti

perjuangan RA Kartini dan kebangkitan kaum perempuan Indonesia sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari kebangkitan bangsa Indonesia dalam mengisi kemerdekaan Indonesia.

Tema Hari Kartini 2011 adalah Dengan Semangat Kartini Kita Bangkitkan Semangat Kebhinneka Tunggal Ikaan, dengan subtema Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan untuk Membangun Karakter Bangsa dalam rangka Mewujudkan Masyarakat yang Sehat dan Bermartabat.

Dijelaskan, berbagai acara disiapkan untuk mengisi Peringatan Hari Kartini. Yaitu Upacara Hari Kartini, senam massal, Senam Poco-poco antar-PKK Kecamatan, Lomba Senam Balita Sehat Ceria antar-Kecamatan pada Minggu (30/4) di halaman Kedaung Jogja, Lomba Koor antar-PKK Kecamatan pada Minggu (24/4) di Toko Progo Jogja, bakti sosial dengan sasaran buruh gendong Pasar Beringharjo pada minggu pertama 2011, serta bakti sosial operasi katarak pada tanggal 15 Mei 2011. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005